

spectacle

hommage

télévision



Michel l'i SOUV

ANNIVERSAIRE. Le 2 août 1992, plus tard, l'étoile de Berger b

Vingt ans après la disparition de Michel Berger, le chanteur fait encore parler de lui. Pas moins de cinq biographies seront publiées d'ici septembre. Une intégrale et une rétrospective de son œuvre sont sorties en CD. Décédé d'une crise cardiaque à 44 ans, le 2 août 1992, dans sa maison de vacances de Ramatuelle (Var), il est aujourd'hui un personnage incontournable de la chanson française. Retour sur sa vie avec deux témoins : Yves Bigot, directeur des programmes de RTL, auteur de « Quelque chose en nous de Michel Berger » et Fabien Lecœuvre, auteur de livres sur les chanteurs des années-yé-yé.

Les femmes de sa vie

Il y a bien sûr Véronique Sanson, restée « sa muse », résume Yves Bigot, le carburant de son inspiration et de sa créativité. Elle représentait la fille sauvage dont rêvent tous les hommes ». France Gall, ensuite, s'impose comme la femme de sa vie. « Elle a révélé le diamant brut qu'il était dans son génie de la composition et de l'écriture », raconte Fabien Lecœuvre. Il avait une manière de dire France comme si toute sa vie se résumait dans ce prénom. » Enfin, le mystère reste entier autour de la dernière compagne du chanteur, Béatrice Grimm, un mannequin allemand avec lequel il aurait dû emménager aux Etats-Unis seulement dix jours après sa mort.

Michel Berger (ici en février 1986) nous a quittés il y a tout juste vingt ans. A cette occasion, cinq livres sont publiés et une intégrale et une rétrospective sont sorties en CD.

(ABACA/ROCA/MF.)

le Parisien
Tendi 02/08/12